
РДУМ Пензенской области

Кор: Абубякяр хазрат: 22 декабря прошла Межрегиональная научно-практическая
конференция в Пензе «Современные тенденции формирования культуры
межэтнических и межконфессиональных отношений». Скажите, пожалуйста,
принимали ли представители  РДУМ участие на этой конференции?

  

Абубякяр Юнкин:  Да, мы принимали в ней активное участие. Так же в работе
принимали участие все традиционные конфессии и все органы местного
самоуправления. Было много делегатов из различных регионов России, а также
зарубежья. Работа конференции после пленарного заседания  проходила по 8 секциям.
Со стороны организаторов  были предусмотрены все мельчайшие тонкости, даже
предусмотрели  комнаты для молящихся. Организаторы смогли  на профессиональном
уровне задействовать живые темы. Одна из тем, которая сегодня
волнуе т все общество,
– это нравственность, сохранение культуры и традиции предков. Руководство РДУМ со
своей стороны оценивает, что конференция проходила на высоком уровне. Мы
благодарны Правительству Пензенской области в лице Губернатора В.К. Бочкарева за 
заботу
к людям, за предоставленную площадку для совместного обсуждения насученных тем.
Противостояние против религиозного и национального недуга, за проявленную
стойкость огородить традиционные религии Пензенской области.  

  

Кор: Какие актуальные вопросы решались в ходе конференции?

  

Абубякяр Юнкин:  Роль ислама в современной истории России; духовное образование 
 как фактор профилактики экстремизма; религиозный экстремизм: признаки, причины,
способы предупреждения; профилактика экстремизма в молодежной среде; борьба с
экстремизмом, психологические основы профилактики экстремизма; роль религиозных
организаций   в профилактике межнациональных конфликтов и многие другие темы.  

  

Кор: Выступали ли Делегаты РДУМ  со своими докладами на секциях данной
конференции?
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Абубякяр Юнкин:  Делегаты РДУМ  выступили в семи секциях. Мы смогли ответить на
волнующие вопросы общественности, предложить пути решения, задать вопросы всем
присутствующим, органам  власти и заполучили множество поучительных предложений
от выступающих. Всего же от РДУМ ПО принимали участие 30 делегатов. 

  

Кор: какую тему для доклада Вы выбрали?

  

Абубякяр Юнкин: Моя тема была религиозный экстремизм, которая взбудораживает
сегодня умы всего общества как духовного, так и светского. 

  

Кор: Что вы обозначили в своем докладе?

  

Абубякяр Юнкин: Во-первых, мы осудили терроризм и экстремизм в любой форме, а
также попытки их религиозного оправдания.  Были
затронуты  
темы о молодежи Пензенской области, которая  получает духовное образование во всем
мире. Но, к сожалению после окончания не все готовы поддерживать традиционный
ислам. Во-вторых, мы затронули и обеспокоены ростом числа религиозных экстремистов
в Поволжье и смертью от рук террористов,  которая постигла исламского ученого
традиционного направления Валиуллы  хазрат Якупова.

  

Кор: Извините, кем остается для Вас Валиулла  хазрат Якупов? 

  

Абубякяр Юнкин: Он остается для меня, да и для всех правоверных, великим
исламским ученым, представителем нового татарского богословия, его работы
посвящены идеологической борьбе с радикализмом.

  

Кор: Какие еще темы были затронуты с Вашей стороны?
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Абубякяр Юнкин: Так же были темы   неуважения к закону и традиционным течениям,
которые мы ощутили летом этого года в с.Ср.Елюзань и с. Карновар.   Силой были
захвачены приходы РДУМ и на сегодняшний день эти приходы осаждаются отдельными
группками фанатично настроенных религиозных элементов. Более того эти самовольные
анклавы смогли ввести в заблуждение  общественность в том, что Верховный муфтият г.
Уфы якобы одобрил рейдерские захваты и нецивилизованные действия и якобы оценил,
что руководство РДУМ потерял авторитет  над мусульманским сообществом Пензенской
области. На сегодняшний день эти группки религиозных фанатиков стараются
зарегистрировать свою легитимность и правоту в Минюсте по Пензенской области. И
конечно это наверно самая больная тема всем кому небезразличная своя страна. Были
посвящены несколько страниц о деятельности   так называемых  людях «Общества
доведения». Сегодня их можно нередко увидеть в мечетях Пензенской, Ульяновской,
Саратовской и других областях России вплоть до Дальнего Востока: одетые в
характерную пакистанскую одежду (шальвар-камиз), с бородами несуразного вида и 
периодически ночующие в мечетях. Уже по их специфическому внешнему виду можно
понять, что перед вами адепты нетрадиционного для татар течения.

  

Кор: Какие пути решения вы предложили?

  

Абубякяр Юнкин: Мы предложили создать совместные группы экспертов из различных
органов власти, которые владеют навыками религиозной теологии и психологии.
Которые могли бы дать оценку самовольным религиозным действиям на территории
Пензенской области и отличить подлинное лицо приверженца добра или злостного
вредителя. По-настоящему справиться с религиозным недугом  можно только через
образование и нравственное воспитание. Школа, СМИ и проповедь духовных лидеров
должны вернуть нашим современникам полноту знаний своих религиозных традиций,
призывающих к миру и любви. А со стороны Государства должна последовать
поддержка традиционного ислама России.  Мы всегда готовы поддерживать духовно
подкованную молодежь в перспективе развития будущего. И   выделили  роль
регионального образования: филиала высшего учебного заведения для подготовки
мусульманских кадров для улучшения духовно-нравственной атмосферы.
Мы готовы внести свой посильный вклад
в создание системы духовного образования в Пензенской области.

  

Кор: Кого бы Вы обозначили во властных структурах,  которые  по вашему
мнению, более разбираются в религиозных исламских вопросах? 

  

Абубякяр Юнкин: Много лет плодотворно ведем  работу совместно с

 3 / 4



РДУМ Пензенской области

Правительством Пензенской области
и достойна любезности и внимания главный специалист-эксперт отдела по вопросам
национальной политики и связям с религиозными объединениями Оксана Мельникова.
Ведется плодотворная работа со стороны отдела Центра по противодействию
экстремизма и его начальника отделения Сергея Кашкарова. Можно выделить 
Советника Губернатора Пензенской области по национальным и межконфессиональным
вопросам Тахира Гальперина и многих других.

  

Кор: Недавно Президент России Владимир Путин на одной из пресс-конференций
высказался по поводу традиционной одежды. «В нашей культуре - а когда я
говорю о нашей культуре, я имею в виду традиционный ислам - никаких
хиджабов-то, нет… Мы одеваем их в паранджу. Мы сами создаем условия для того,
чтобы мы отставали в своем развитии»…-сказал глава Государства. А каково Ваше
мнение на этот счет? 

  

Абубякяр Юнкин:   Да, действительно культура татарского и башкирского народа не
имеет историю с черным одеянием «паранджей». Эти обычаи не связаны с нашим
народом. Мы полностью поддерживаем нашего лидера россиян и присоединяемся к его
словам. В нашей культуре использовался различные виды одежды, платок. По духовным
исламским канонам для женщин частями тела, которые необходимо скрывать от
посторонних глаз является все тело, кроме лица, кистей рук и стоп.  Сегодня надо идти
в ногу со временем и модельеры, которые работают по направлению женской
мусульманской одежды, предлагают изумительные варианты, которые соответствуют
исламским традиционным одеяниям. Мне кажется, светское общество приятно
воспримет и,  может быть, в недалеком будущем россиянки сами заинтересуется в таких
одеяниях, ведь скромность украшает человека.

  

Кор: В обществе бытует мнение о судном дне, что вы можете сказать об этом?

  

 Абубякяр Юнкин:   Да, Судного дня не избежать, он будет, но вопрос «когда»? Об
этом известно только лишь Создателю. На сегодняшний день вы можете не
тревожиться,  мы с уверенностью можем говорить, что пока на земле есть верующие
люди, и они восхваляют Бога, Всевышний не будет устраивать им Дня Великого суда.
Но, а СМИ я хотел бы сказать, что бы они были в этом плане немного попроще, всё-таки
светское общество немного уязвимо, ведь у них в понимании отсутствует   жизнь после
смерти и поэтому они немного страдают от этой информации. В преддверии 2013 года
желаю всем   не поддаваться соблазну и не позволять своим мыслям метаться по всем
направлениям. Здоровья вам счастья и удачи в обоих мирах. 
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